"Kuschelsteppis" bringen zwei Vereine zusammen

Unterstützung für den Förderverein Urmensch-Museum und Maskottchen für die TSG-Tischtennisspieler.

Steinheim Anlass war eine Veröffentlichung in den Steinheimer Nachrichten: Der Förderverein wies auf die Wiedereröffnung des Urmensch-Museums hin und bot in diesem Zusammenhang "Kuschelsteppis" (Steppenelefanten Plüsch) zum Sonderpreis an. Harald Enderle, der Vorsitzende der Tischtennisabteilung des TSG Steinheim, konnte zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen: Er hat nun passende Maskottchen für seine Mannschaften mit Bezug zu Steinheim und er konnte die Arbeit des Fördervereins unterstützen. 15 "Kuschelsteppis" überreichte Fördervereinsmitglied Gerald Walter an Enderle. Der Verein freut sich über diese Kooperation und die damit verbundene finanzielle Unterstützung.

> Dieter Beyerbach, Förderverein Urmensch-Museum



Harald Enderle (links) und Gerald Walter mit Corona-Abstand.

Foto: Dieter Beyerbach

STUTTOARTER ZEITUNG/MARBACHER ZEITUNG VOM 17. JULI 2020